



PAN PIDE QUE BATRES DEJE EL ISSSTE

EL DIPUTADO federal del PAN Ernesto Sánchez Rodríguez hizo una solicitud para que Martí Batres Guadarrama deje la dirección del ISSSTE, ya que en estos momentos atraviesa por una crisis importante en materia de rendición de cuentas y "agonía" de cientos de pacientes por falta de medicinas y tratamientos que no les llegan.

Además, acusó que el ISSSTE ha lanzado

licitaciones para la compra de medicinas falsas, pues el negocio es directo con los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Además de solicitar ante el Pleno de la Cámara de Diputados la renuncia de Batres, ingresará también las denuncias correspondientes ante la Secretaría Anticorrupción.

"El director del ISSSTE se ha caracterizado por su amor al dinero público y

desvío de recursos públicos, ya que, en la Ciudad de México, como jefe de Gobierno, orientó gastos a Morena para el triunfo de Sheinbaum", afirmó Sánchez Rodríguez.

La diputada local del PAN, Claudia Pérez Romero, dijo desde la Comisión de Salud del Congreso CDMX que buscará darle orientación jurídica a los pacientes que reclaman medicinas.

Cristina Ceja